BOUST

Une aide de 6 000 € pour l'entreprise Haag



De gauche à droite : Michel Hergat, vice-président CCCE (commission développement économique), Français Haag, patron de Haag Transport et terrassement, et Guy Kremer, maire de Boust. Photo RL

Créée en 2015 et basée à Boust, l'entreprise Haag Transport et terrassement assure une polyvalence de transport de fret par route. La Communauté de communes de Cattenom et environs (CCCE) soutient le secteur économique du territoire, intégrant l'agriculture et les entreprises, via les aides dédiées.

L'attribution de cette aide exige l'apposition dans le lieu d'exploitation d'un autocollant « ACE » sur un support visible.

Michel Hergat, vice-président de la CCCE en charge de la commission dévelop-

pement économique, accompagné de Guy Kremer, maire de Boust, a rencontré François Haag, jeune responsable de l'entreprise au nom éponyme, pour officialiser la remise de l'autocollant.

Le montant de l'aide percue s'élève à 6000 €. Cette somme a permis l'acquisition d'un camion de 26 tonnes avec grue auxiliaire (manutention et chargement) qui porte le parc à quatre camions auxquels s'ajoutent les bennes (gravats, enrobés, produits agricoles, ferrailles...) pour diversifier l'offre de services.